

PENDIM

Sertu Warsito Berikan Suport dan Motivasi Kepada Warga Binaanya dalam Menghadapi Pandemi

Achmad Sarjono - GRESIK.PENDIM.ID

Jun 22, 2022 - 20:51



GRESIK - Pandemi, merubah semua aspek kehidupan masyarakat, dan sangat berdampak buruk yang dirasakan oleh masyarakat khususnya dalam taraf menengah kebawah serta masyarakat miskin dari segi perekonomian, Rabu (22/6/2022).

Situasi seperti ini diketahui oleh Sertu Warsito, Babinsa Koramil 0817/03 Kedamean ketika sambangi wilayah dan masyarakat binaanya saat berkomunikasi sosial secara langsung.

Kali ini Sertu Warsito singgah di tempat usaha Pengepulan Botol plastik bekas

milik Ibu Yanti, kehadiran Babinsa sangat diterima olehnya, karena menurutnya Babinsa dapat menerima aspirasi dan bisa menampung keluh kesah masyarakat.

Ibu Yanti mengatakan, sejak terjadinya pandemi, usahanya sempat terpuruk dan penghasilannya sangat memprihatinkan, ditambah dengan harga kebutuhan pokok sehari-hari yang semakin mahal dan sangat berpengaruh untuk masyarakat seperti ini.

Sembari memilah plastik botol bekas Ibu Yanti menuturkan, "Kami masyarakat menengah kebawah sangat merasakan dampak buruk akibat Pandemi, apalagi awal terjadi Virus covid-19 banyak orang disekeliling kami yang terpapar bahkan ada yang meninggal dunia, terus terang kami juga sangat khawatir, tetapi sejak pak Babinsa kerap hadir ditengah kami, kami merasakan suport dan mendapatkan perhatian baik dari segi kesehatan maupun informasi apapun yang bersifat positif lainnya." tutur Ibu 2 anak ini.

Sertu Warsito juga menyampaikan bahwa, "Kami para Babinsa selalu intens berada ditengah masyarakat agar bisa mengetahui perkembangan situasi dan kondisi wilayah dan masyarakat binaan." tuturnya.

"Disamping itu dengan sambang wilayah akhirnya kami Babinsa lebih dekat dengan masyarakat dan bisa membantu dalam berbagai situasi, dan saat komsos, kami tetap mengingatkan kepada masyarakat untuk tetap disiplin prokes saat beraktifitas dan melakukan vaksinasi hingga maksimal, agar dapat meminimalisir penyebaran virus covid-19 sampai ke akarnya." pungkas Warsito.
(Pen/Jon)